



Stadt Waidhofen a/d Ybbs

Kommunikation

Pressemitteilung, 28.01.2026

Ärztliche Verstärkung im Zentrum

Praxis für Allgemeinmedizin stärkt künftig Gesundheitsversorgung und Innenstadt

In der Sitzung am 26. Jänner 2026 hat der Waidhofner Gemeinderat den Verkauf des Kröllerhauses am Unteren Stadtplatz 3 an eine Waidhofner Allgemeinmedizinerin und Internistin beschlossen. Dr. Martina Reingruber ist seit 2014 als Hausärztin in Waidhofen tätig und plant, nach einer behutsamen Entwicklung des historischen Gebäudes hier ihre neue Ordination zu eröffnen. Damit wird nicht nur die Gesundheitsversorgung in Waidhofen gestärkt, sondern auch ein wichtiger Impuls für die Belebung des Stadtzentrums gesetzt.

Der Schritt ist eine Antwort auf den wachsenden Platzbedarf der Ärztin: „Die bisherigen Räumlichkeiten in der Ybbsitzerstraße sind mittlerweile an ihre Grenzen gestoßen. Daher haben wir nach einer Lösung gesucht, um unseren Patientinnen und Patienten auch künftig die bestmögliche Behandlung zu ermöglichen. Das ‚Kröllerhaus‘ bietet uns genau diese Möglichkeiten“, berichten Dr. Martina Reingruber und ihr Mann, Ordinationsmanager Sebastian Reingruber. Mit dem neuen Standort im Herzen Waidhofens soll eine moderne, gut erreichbare Praxis entstehen. Über 10 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden hier tätig sein.

„Dass ein langjähriger Leerstand der Innenstadt wieder mit Leben gefüllt wird, freut mich sehr. Dass hier eine Ordination für Allgemeinmedizin entstehen wird, ist in mehrfacher Hinsicht ein echter Glücksfall: für die Gesundheitsversorgung ebenso wie für ein lebendiges Zentrum“, betont Bürgermeister Werner Krammer. Denn eine Ordination im Herzen der Stadt bedeutet: Wege werden kürzer, Termine einfacher erreichbar und die Innenstadt gewinnt an Alltagsleben.

Ordinationsbetrieb in der Ybbsitzerstraße läuft unverändert weiter

Mit dem Kauf der Immobilie startet nun ein umfangreicher Entwicklungsprozess. Gemeinsam mit dem Architekten Gernot Hrtl aus Steyr planen die neuen Eigentümer die sorgfältige Adaptierung des Gebäudes – mit Respekt vor der historischen Substanz und mit Blick auf eine zeitgemäße Nutzung. Bis zur Eröffnung in den neuen Räumlichkeiten läuft der Betrieb in der bisherigen Ordination unverändert weiter. „Wir möchten unseren eigenen Ansprüchen gerecht werden, deshalb haben wir uns zu diesem Schritt entschlossen“, so Dr. Martina Reingruber. Sobald der Zeitplan für den Umzug





Stadt Waidhofen a/d Ybbs Kommunikation

steht, wird sich die gebürtige Weinviertlerin wieder an die Öffentlichkeit wenden. Was schon jetzt fix ist: „Wir haben im Kröllerhaus bereits bei der ersten Besichtigung das Potenzial gesehen und freuen uns, hier in Zukunft unsere Patientinnen und Patienten zu betreuen.“

Gesundheitsstandort Waidhofen weiter stärken

Die Entscheidung fügt sich in eine breitere Entwicklung ein: Im Gesundheitsbereich sind heuer noch weitere Projekte und Vorhaben geplant. Mehr als 20 Prozent der Arbeitsplätze in Waidhofen an der Ybbs sind dem Gesundheitssektor zuzuordnen. Das ist eine Stärke, die Waidhofen als Standort prägt.

Der Beschluss des Gemeinderats unterstreicht den gemeinsamen Anspruch, Waidhofen nachhaltig weiterzuentwickeln – mit Partnern und durch konkrete Verbesserungen, die im Alltag spürbar sind. Oder, wie es Bürgermeister Werner Krammer auf den Punkt bringt: „2026 ist das Jahr, in dem wir miteinander Zukunft machen – und zwar die richtige für unsere Stadt.“

Foto (v.l.): Infrastruktur-Stadtrat Heinz Dötzl, Martina und Sebastian Reingruber mit den Kindern Franziska und Maximilian und Bürgermeister Werner Krammer vor dem Kröllerhaus am Unteren Stadtplatz 3.

